

後期合唱コンクール

10月16日(水)の5・6時間目に後期合唱コンクールを行いました。この日のために昼休みや放課後の時間を使って、一生懸命練習をしてきました。クラス毎に課題曲と自由曲の2曲を歌いました。まず、驚いたのが7年生の歌声でした。7年生からスタートということで、緊張をしていたとは思いますが、しっかりと元気よく歌いきり、会場中に素晴らしい歌声が響き渡りました。続いて8年生。どちらのクラスも元気のよい歌声はもちろんのこと、クオリティが高く、聴いていてすごく心地よかったです。後を歌う9年生にとってはいい意味でプレッシャーになったように思います。最後は9年生。素晴らしい合唱だった8年生の後でしたが、9年生の歌声はパートのバランスもしっかりと取れ、完成された合唱という感じでした。そのレベルの高さに7・8年生から「さすが9年生」という感想を多く聞きました。

審査の結果、最優秀賞が9年1組、優秀賞は9年2組となりましたが、どのクラスも素晴らしく、さつき学園の後期生のすごさを改めて感じる事ができました。来週24日(木)にさつき学園の代表として9年1組の皆さんが守口市の音楽会に参加します。代表に選ばれなかったクラスの皆さんの分まで、頑張ってくれると思います。



さつき班ウォークラリー

10月18日(金)の1・2時間目を使って、さつき班ウォークラリーを行いました。この取り組みは1年生から4年生を縦割りに班分けをし、その班ごとに校内の様々な場所に準備されたミッションをクリアしながら、回っていくというものです。4年生がしっかりとリードし、楽しくウォークラリーをしていました。

